

明けまして おめでとうございまます



議会から
議長 高知尾 正義

輝かしい平成二十一年の新春を迎えて、山武市議会を代表致し謹んでご挨拶を申し上げます。

平素から皆様方より市議会の運営に格別のご支援、ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて昨年、日本では「食の安全」や「金融」関連のニュースがテレビや新聞で多く取り上げられる中、明るい話題として北京オリンピックでの日本人選手の活躍や、ノーベル賞を複数の日本人研究者が受賞するなど喜びに湧き、国民に夢と希望を与えてくれました。

本市では、山武市消防団が千葉県大会を見事制覇し、全国消防操法大会ボンネット車の部に代表として出場いたしました。

要員諸君の厳しい練習に弱音も言わず頑張っている姿を思い出しますたび感動がよみがえります。

また、不在となっていた副市長に大槻大輔氏が就任され、山武市の発展に向け、事業の選択や政策協議を重ねながら、農林漁業・商工

業の振興をはじめ、医療・福祉環境の充実などの諸施策の推進にご努力いただいているところでございます。

皆様もご承知のとおり今、山武地域の医療問題は大きな決断の時を迎えております。その中で、国保成東病院は組合立であることを念頭に置き、構成市町と調整を図りながら地域医療の充実と経営の安定化に向けて、市議会議員全員が意をひとつにして努力してまいります。

さらに、長期化する経済不況により、市民の生活は多大な影響を受け、行政需要は、その質・量ともますます複雑多様化するなど、山武市を取り巻く諸情勢は誠に厳しいものがあります。

このように、山積する行政課題への対応は、社会動向を的確に把握とともに多くの皆様方と対話を重ね意見をお聞きして、「誰もが幸せを実感できる山武市」の実現に向けて不斷の努力をし、市発展のため誠心誠意、全身全霊を

傾けて取り組んでまいる決意でございます。

結びに、皆様のご健勝とご多幸を心からお祈りいたしますとともに、本年も山武市議会に一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げ、新年のご挨拶といったします。

